

# LE REVEIL DU NORD

186, rue de Paris — Téléphone 471.56 et 471.57.

LA PLUS FORTE VENTE DE LA REGION

43, Boul. Haussmann, PARIS (8<sup>e</sup>).

## NOUVEAUX REVERS DES ARMÉES SOVIÉTIQUES

# Après Lemberg, la ville de Libau est prise par les troupes allemandes

### Près du littoral de la Baltique, une division bolcheviste est encerclée



### La résistance des forces de Moscou est brisée à Rawa-Ruska

### LES SLOVAQUES ONT PERCÉ LES LIGNES ENNEMIES SUR UN LARGE FRONT

## GRANDE VICTOIRE de la Luftwaffe

Berlin, 30. — Selon une nouvelle radiodiffusée par le Haut Commandement allemand, la Luftwaffe a remporté une grande victoire le 30 juin sur les forces aériennes des Soviétiques. Durant cette journée, 280 avions bolchevistes ont été abattus. Ont été détruits également 110 avions à l'est de Minsk. Dans cette bataille, le commandant Moellers a remporté sa 82<sup>e</sup> victoire. Une autre escadrille a abattu, à l'occasion d'une attaque de 40 chasseurs soviétiques, tous les appareils assaillants.

### Résistance brisée

Berlin, 30. — L'Agence D.N.S. apprend que les troupes allemandes progressent près de Rawa Ruska, en direction du Nord, ont complètement encerclé, près du littoral de la Baltique, une division bolcheviste, dont l'annihilation est certaine et imminente.

### L'encercllement d'une division soviétique

Berlin, 30. — D'après des informations parvenues à l'Agence D.N.S., des unités allemandes progres-



L'infanterie allemande se dirigeant vers la ville de MINSK. (Ph. Sado)

# Le Gouvernement français a rompu les relations diplomatiques avec l'U. R. S. S.

### L'AMBASSADEUR DE FRANCE A MOSCOU A ÉTÉ CHARGÉ DE PORTER CETTE DÉCISION A LA CONNAISSANCE DU GOUVERNEMENT SOVIÉTIQUE

Vichy, 30. — Le communiqué officiel suivant est publié : Le Gouvernement français ayant acquis la certitude que les agents diplomatiques et consulaires soviétiques en France exercent une action attentatoire à l'ordre public et à la sécurité de l'Etat, a décidé de rompre les relations diplomatiques avec l'U.R.S.S.

L'ambassadeur de France à Moscou a été chargé de porter cette décision à la connaissance du Gouvernement soviétique, tandis que l'ambassadeur des Soviets à Vichy en a été informé ce matin, 30 juin, par l'amiral Darlan, vice-président du Conseil, ministre secrétaire d'Etat aux Affaires Etrangères. Des dispositions vont être prises pour que, d'une part, la représentation soviétique en France et, d'autre part, la représentation française en U.R.S.S. puissent regagner dans les meilleures conditions leurs pays respectifs.



M. BERGERY, Ambassadeur de France à MOSCOU. (Ph. Archives)

### Mesures de précaution à l'égard des Russes vivant en France

Vichy, 30. — Depuis la nuit dernière, l'ambassade de l'U.R.S.S. à Vichy est gardée militairement. Sur tout le territoire français occupé ou non occupé, les consuls de l'U.R.S.S. ont été fermés ou sont sur le point de l'être. Parallèlement à l'action diplomatique, le gouvernement français a pris de sérieuses mesures de précaution pour s'assurer des ressortissants russes vivant en France. Tous ceux résidant à Vichy ont été dirigés vers le stade municipal et placés sous un régime présentant de grandes analogies avec celui de

## AVIS DE RECHERCHES

Le 27 Juin, vers 18 heures, alors que l'autorité allemande procédait à des vérifications à l'usine Motte-Blanchot, à Roubaix, des jeunes gens, au nombre de cinq, ont résisté à la police, tuant un militaire allemand et en blessant un autre. Après quoi, ils prirent la fuite. L'un d'eux a pu être blessé dans la lutte. Il est de la plus haute importance que tout soit mis en œuvre pour leur découverte. Tout renseignement, venant à la connaissance des habitants de la région, doit être immédiatement communiqué à l'autorité allemande.



De gauche à droite : Georges JANSSENS, Paul VOLLEKINDT, André VOLLEKINDT et Noël PLOUVIER. (Ph. privées).

Une prime récompensera les informateurs pouvant amener la découverte des individus recherchés qui ne sont ni des espions, ni des militants politiques et encore moins des patriotes français. Voici les identités et signalements des véritables « gangsters » qui font l'objet de recherches policières auxquelles la population a le devoir sacré d'apporter son concours.

JANSSENS Georges Louis, né le 13 février 1923, à Roubaix, demeurant rue Monge, à Roubaix ; taille 1 m 70, yeux bruns, visage ovale et pâle, cheveux blonds foncés, peignés en arrière, corpulence forte, vêtu d'une veste grise ou marron, culotte de sport gris foncé, chemise vêtements de ville bleu marine, col blanc rayé, souliers, bas jaunes avec cravate, sans coiffure.

VOLLEKINDT André, né le 27 mars 1923, à Roubaix, et y demeurant, rue de Crouy ; taille, 1 m 69, yeux bleus, visage allongé et étroit, cheveux bruns ondulés séparés par une raie, corpulence très mince, vêtements bleus de serrurier, sans coiffure.

PLOUVIER Noël, né le 24 décembre 1920, à Roubaix, demeurant rue de Leers, à Roubaix ; taille 1 m 70, yeux gris bleus avec tâche sur l'iris gauche, visage allongé et maigre, cheveux châtain foncé partagés par une raie, corpulence très mince, vêtements de ville bleu marine, col blanc rayé, souliers, bas jaunes avec cravate, sans coiffure.

### Le communiqué allemand

Berlin, 30. — Le Haut Commandement allemand communique : Ainsi que nous l'avons déjà annoncé par communiqué spécial, nos troupes, avançant en Galicie, ont pris Lemberg. Sur le milieu du front, l'encercllement des armées russes s'est fait plus étroit. L'aile du nord poursuit l'ennemi. Sur la côte, nos troupes ont pris Libau.

Dans la guerre navale contre la Grande-Bretagne, nos sous-marins, lors des attaques dont il était question dans le communiqué officiel du 29 juin, ont coulé cinq navires jaugeant en tout 25.400 tonnes et faisant partie du même convoi ennemi. Parmi les navires coulés se trouve un croiseur auxiliaire. Par conséquent, les succès remportés par cette opération des sous-marins se montent à 96.100 tonnes.

Des avions de combat ont coulé la nuit passée, devant Great-Yarmouth, trois navires de commerce avec une jauge totale de 23.000 tonnes, parmi lesquels un grand transporteur, faisant partie d'un convoi fortement protégé.

D'autres attaques aériennes se sont dirigées la nuit dernière contre des ports situés sur la Humber.

L'ennemi a jeté dans la nuit du 30 juin des bombes explosives et incendiaires sur le territoire côtier de l'Allemagne du nord, notamment sur des quartiers habités de Hambourg et de Brême. La population civile déplore des morts et des blessés. De nombreuses maisons furent endommagées.

Des chasseurs de nuit et l'artillerie de la D.C.A. ont obtenu de grands succès. Ils ont descendu treize des avions assaillants.

Durant les combats de l'est, se sont particulièrement distingués par leur bravoure : le colonel Holm, commandant une formation rapide ; le colonel Weber, commandant d'un régiment d'infanterie ; le lieutenant Florent, d'une section de reconnaissance ; le feldwebel Berauer, d'un régiment de chasseurs alpins ; le gefreite Haase, d'un régiment d'infanterie.

En coulant deux contre-torpilleurs, un bateau torpilleur et un sous-marin soviétique, se sont distingués tout particulièrement : l'oberleutnant de la marine Wuppermann, commandant une escadre rapide ; l'oberleutnant de la marine Albert Mueller ; le lieutenant de la marine Weber ; le lieutenant de la marine Haag, commandant d'une escadre rapide.

Lors d'une bataille victorieuse de l'est, plusieurs unités de D.C.A. se sont signalées tout particulièrement.

(LIRE EN DEUXIEME PAGE LE COMMUNIQUE ITALIEN).

### LA GUERRE NAVALE ET AÉRIENNE

## 97.100 tonnes de navires anglais coulés en 2 jours

Berlin, 30. — Les sous-marins allemands qui, ainsi qu'il a été annoncé hier, ont infligé à la navigation marchande britannique dans l'Atlantique Nord une perte de 71.700 t, ont réussi entre-temps à couler cinq autres navires anglais, jaugeant au total 25.400 tonnes.

Parmi ces navires se trouvait un croiseur auxiliaire puissamment armé. Ces deux derniers jours, des sous-marins allemands ont donc infligé à la navigation marchande britannique une perte globale de 97.100 tonnes.

(Lire la suite en deuxième page)

New-York, 30. — Le célèbre pianiste et ancien président du Conseil de Pologne, Ignace Paderewski, est décédé dimanche à l'âge de 62 ans, dans un hôtel de New-York, après une courte maladie.

### AVIS IMPORTANT

La Feldkommandantur 679 communique : Pour le département du Nord, il est arrêté ce qui suit : 1. — Quiconque pénètre dans les lieux dont l'entrée est interdite par affiches ou écriteaux apposés par des Services de l'Armée Allemande, sera puni. 2. — Si, en vertu d'autres dispositions pénales, une peine plus importante n'est pas prévue, les infractions au 1<sup>er</sup> seront punies d'une peine de prison pouvant aller jusqu'à six semaines et d'une amende pouvant atteindre 30.000 R.M. ou de l'une des deux peines.

Weylandt, Commandant.



Les ponts étant détruits, c'est à bord de barquettes pneumatiques et de bacs, que les troupes allemandes passent les cours d'eau, dans les marais de la région de PINSK, notamment. (Ph. Siphon)

### 90 Gaullistes condamnés dont 4 à mort

Clermont-Ferrand, 1<sup>er</sup>. — Le Tribunal militaire de la 13<sup>e</sup> division a condamné hier par contumace 90 officiers, sous-officiers et soldats qui abandonnant leur unité ont rejoint l'an dernier les troupes gaullistes. Deux sous-lieutenants, un adjudant et un sergent-chef ont été condamnés à mort.



Le général BERGERET, Commandant des forces aériennes françaises en SYRIE. (Ph. Siphon)

### LES HOSTILITÉS EN SYRIE

## Une violente attaque contre Palmyre s'est brisée contre la résistance de nos troupes

Vichy, 30. — Communiqué officiel du 30 juin : Au cours de l'après-midi du 29 et de la matinée du 30 juin, les britanniques ont porté leurs efforts dans le secteur côtier et celui de Palmyre. Sur la côte, les éléments avancés adverses ont cherché à reprendre contact de nos positions au sud de Damour. Dans le Liban sud, l'artillerie britannique a bombardé nos positions. En Sud-Syrie et au Djebel Druse, rien à signaler.

Dans la région désertique, la garnison de Palmyre a d'abord été bombardée par l'aviation britannique avec de grosses bombes et des bombes incendiaires. Peu après elle a lancé de nombreuses bombes sur la ville, détruisant quelques immeubles et faisant des victimes parmi la population.

De méharistes et d'aviateurs, sous le commandement du chef de bataillon Gérard, résistent héroïquement, depuis dix jours, isolés en plein désert, aux assauts quotidiens de forces adverses très importantes. Le 29 juin, notre aviation a effectué des bombardements dans les secteurs d'Abou Kemal et de Palmyre. L'aviation britannique, considérablement renforcée ces derniers jours, redouble d'activité. Elle a attaqué trois de nos terrains, causant quelques dégâts. Elle s'est également acharnée sur Beyrouth, et hier après-midi elle a bombardé la résidence privée du Haut Commissaire, puis au cours de la nuit elle a lancé de nombreuses bombes sur la ville, détruisant quelques immeubles et faisant des victimes parmi la population.

(Lire la suite en deuxième page)

## Grave Incident anglo-espagnol près de Gibraltar

L'ARTILLERIE ANGLAISE A BOMBARDÉ DES POSITIONS ESPAGNOLES DE LA FRONTIÈRE ET CELLES-CI ONT RÉPONDU

LIRE NOTRE INFORMATION EN DEUXIEME PAGE